
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 
2968 

Ao Executivo Municipal, requerendo à Secretaria de Educação do Estado de SP, informações de 

como está se dando o retorno às aulas na forma presencial, pois chegou informações a nós de que 

há escola que não tem o número suficiente de talheres para atender a todos os alunos na hora da 

alimentação, o que prejudica o tempo do intervalo. 

APROVADO 

2 5 OUT. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, requerendo à Secretaria de Educação do Estado de SP, informações de como está se 

dando o retorno às aulas na forma presencial, pois chegou informações a nós de que há escola 

que não tem o número suficiente de talheres para atender a todos os alunos na hora da 

alimentação, o que prejudica o tempo do intervalo. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 25 de outubro de 2021. 
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